



## MEDIENMITTEILUNG

### Flughafen St.Gallen-Altenrhein: Teilöffnung für Kleinflugzeuge

**Altenrhein 07.Mai 2020: Ab Montag 11. Mai 2020 wird der Betrieb am Flughafen St.Gallen-Altenrhein auch für Flugzeuge und Helikopter mit einem maximalen Abfluggewicht unter 3 Tonnen teilweise und unter Einhaltung der behördlichen Auflagen wieder aufgenommen.**

Gemäss dem Beschluss des Schweizer Bundesrat sind ab 11. Mai 2020 Flugschulungen in der Schweiz wieder erlaubt. Die Flugschulen sowie der Airport verfügen über ein Schutz- und Hygienekonzept zur Umsetzung der BAG Richtlinien.

Flugzeuge und Helikopter mit einem maximalen Abfluggewicht über 3 Tonnen können nach vorgängiger Anmeldung auch ausserhalb der eingeschränkten Öffnungszeiten bewilligt werden.

Die Öffnungszeiten und weitere Informationen werden auf [www.peoples.ch/lszr/coronavirus](http://www.peoples.ch/lszr/coronavirus) sowie in einer entsprechenden Luftfahrtinformation (NOTAM) veröffentlicht.

Medienkontakt:

Thomas Mary | CFO & Pressesprecher People's Air Group | +41 71 858 51 12 | [th.mary@peoples.ch](mailto:th.mary@peoples.ch)

---

Die People's Air Group umfasst die **People's Holding AG** (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie **People's** (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den **Flughafen St.Gallen-Altenrhein** (Altenrhein Airport AG) und **Altenrhein Realco AG** (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's**. Die Regionalluglinie operiert mehrmals täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionallughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Rund 120'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee.